

Comunicado de repulsa a las agresiones contra las protestas estudiantiles de la Universidad de Sevilla

Desde CREUP queremos condenar los actos de violencia acontecidos la noche del 10 de junio en la Universidad de Sevilla (US), que se llevaron a cabo en contra del estudiantado participante en la acampada UsPorPalestina. Estos actos se suman a las represiones que se desarrollaron en otras universidades españolas las cuales también rechazamos completamente. Esta actitud por parte de las fuerzas de seguridad del Estado es inadmisibles, especialmente considerando que el Equipo de Gobierno no ha establecido pautas de acción seguras para esta situación. Esto influye de manera directa en la vida universitaria generando una situación de tensión entre el estudiantado, las asociaciones y el rectorado, dificultando el correcto desarrollo académico y social en la institución.

Creemos que esta situación ha sido provocada por la falta de voluntad por parte del Equipo de Gobierno para tender puentes en lo relativo a la comunicación entre ambas partes que permitieran una solución pacífica. Por ello, desde CREUP exigimos que se lleve a cabo una mesa de diálogo entre las personas participantes en la acampada y el Equipo Rectoral para asegurar la protección y la seguridad del estudiantado durante las protestas pacíficas. También, queremos resaltar la ausencia de respuesta por parte del rectorado ante los sucesivos correos enviados por parte de la Asamblea para solucionar el conflicto.

Desde CREUP instamos al Rector de la US, Miguel Ángel Castro Arroyo, que se disculpe públicamente por haber generado esta situación. Situación que ha escalado hasta el punto donde se ha permitido el acceso a la policía, que ha ejercido una brutalidad inexcusable.

Las actuaciones que estamos viendo en toda España en defensa del pueblo palestino y en contra de su genocidio son fruto de la lucha del estudiantado. Las herramientas de presión, como acampadas, manifestaciones y protestas, están siendo claves en esta reivindicación. Por eso agradecemos todo el trabajo realizado y mandamos toda nuestra fuerza y apoyo al estudiantado afectado por esta situación. La Universidad debe actuar como uno de los principales agentes de cambio, con el estudiantado como protagonista. Estas acciones son prueba de ello, y esperamos que las reclamaciones sean finalmente escuchadas.

12 de Junio de 2024